



## L'UE encense un terroriste dont la tête est mise à prix 10 millions de dollars

10 décembre 2024 Jacques Guillemain EUROPE 2



Mais les temps changent. Les USA et la Turquie peuvent être satisfaits de leur coup de force. C'est l'Europe, totalement soumise et même complice, qui fera encore les frais de la politique antirusse de l'Oncle Sam, avec immigration de masse et attentats au menu.

Rien ne nous sera épargné par les guignols au pouvoir, incapables de mesurer la dangerosité des événements tragiques qui façonnent le monde.

Après les éloges de Fabius, encensant le groupe islamiste Al-Nosra au début de la guerre civile en Syrie, c'est au tour de nos lumières actuelles de tomber sous le charme un islamiste, Mohammed al-Joulani, dont l'organisation HTC, ex-branche syrienne d'Al-Qaïda, est classée mouvement terroriste par la France et les Etats-Unis.

Il a suffi que ce jihadiste, dont **la tête est mise à prix 10 millions de dollars par les Etats-Unis**, endosse le costume occidental et raccourcisse sa barbe pour que l'ensemble de la classe politique européenne en fasse un islamiste « *modéré* », donc parfaitement fréquentable.



# SHIVAYA INFO



# Stop This Terrorist

## MUHAMMAD AL-JAWLANI

**REWARDS FOR JUSTICE**  
Washington, D.C. 20533-0303 USA  
1-800-USREWARDS  
info@rewardsforjustice.net  
www.rewardsforjustice.net  
@Rewards4Justice

**Up to \$10 Million Reward**

Muhammad al-Jawlani, also known as Abu Muhammad al-Golani, also known as Muhammad al-Julani, is the senior leader of the terrorist organization, the al-Nusra Front (ANF), al-Qa'ida's affiliate in Syria. Under al-Jawlani's leadership, ANF has carried out multiple terrorist attacks throughout Syria, often targeting civilians. The U.S. Government is offering a reward of up to \$10 million for information about al-Jawlani. Absolute confidentiality is assured and relocation may be available. If you have information, please contact the nearest U.S. embassy or consulate or info@rewardsforjustice.net.

Je suppose qu'un islamiste modéré coupe les têtes avec modération. Il faut nous expliquer.

L'UE et la France en font un sauveur du peuple syrien, enfin libéré de la sanglante dictature du clan Assad. Nos guignols vont bientôt nous dire que la démocratie a gagné en Syrie.

**Un vrai conte de fée. Un coup de Ripolin et le loup se transforme en agneau.**

Les appels au calme et la promesse du chef de la coalition islamiste de ne pas persécuter les chrétiens et les minorités semblent suffire à nos élites qui vomissent Assad et Poutine.

Mais la réalité est moins rose. Un jihadiste qui a combattu dans les rangs d'Al-Qaïda puis sous la bannière de l'Etat islamique ne va pas devenir un agneau en changeant de look et en abandonnant son nom de guerre al-Joulani pour son vrai nom Ahmed al-Chareh.

*La liberté d'expression s'arrête là où commence la vérité qui dérange*



# SHIVAYA INFO



Le costume occidental n'a jamais été un label de virginité pour un jihadiste.

**Les vraies questions qui se posent sont les suivantes :**

La Syrie va-t-elle sombrer dans un chaos à l'irakienne ou à la libyenne ?

**Qui va hériter du pouvoir** alors que la coalition anti-Assad n'est qu'un assemblage de circonstance pour en finir avec la dynastie Assad, un attelage bancal de factions rivales qui ne partagent rien en commun, à part la soif du pouvoir et des richesses ?

Le chef de cette coalition est évidemment al Joulani, à la tête du groupe Hayat Tahrir al Cham, HTC. Mais l'Armée nationale syrienne, ANS, soutenue par les Turcs, les Forces démocratiques syriennes, FDS, dominées par les Kurdes, ainsi que diverses factions de la rébellion anti-Assad, n'entendent pas rester sur la touche.

En attendant, malgré les belles paroles d'appel au calme et à l'unité, des exactions ont déjà été commises dans certaines villes à l'encontre des chrétiens et des femmes. Quant aux soldats d'Assad, certains ont été exécutés sans états d'âme, mais sans doute avec modération.

Je ne suis pas devin mais quand j'entends Macron se féliciter de **la fin de la barbarie**, je pense qu'il prend ses désirs pour des réalités. La Syrie est un chaudron en ébullition et pour ce qui est de la barbarie, les jihadistes n'ont rien de perdreaux de l'année.

En attendant, il devient urgent de fermer les frontières de l'UE aux réfugiés syriens. Plusieurs pays, dont l'Allemagne et l'Autriche, viennent de l'annoncer. On attend la décision française.

**Rappel :**

Au sein de l'Union européenne, **la France a été le pays le plus touché avec 85 attentats islamistes commis sur son sol entre 1979 et avril 2024**. Ces attentats ont fait au moins 334 morts.

**Jacques Guillemain**

<https://ripostelaique.com/lue-encense-un-terroriste-dont-la-tete-est-mise-a-prix-10-millions-de-dollars.html>